

Declaración José Ramírez

Rol 45-2023

5 de junio de 2023

¿Usted qué nos puede comentar al respecto del incidente del señor Poblete?

Fue un hecho lamentable. Yo estaba con Raúl en ese clasificatorio, lo invité a que me ayudara a relatar por Claudio Flores.

En ese momento estábamos compartiendo porque nos había salido todo bien. Voy a explicar cómo fue en lo que nos vimos involucrados.

Había mucha gente en el paraguas y en un minuto vimos a un señor que nunca habíamos cruzado palabra con él, y este señor molestaba. Habrá molestado media hora a todos. Estábamos en el sector del paraguas donde ocurrieron los lamentables hechos. Este señor molestaba, molestaba Y en un minuto por parte de la organización también fueron a hablar con él, con el grupo de él, de hecho hasta los guardias se acercaron. En ese minuto yo le digo a Raúl que nos fuéramos porque podía pasar algo.

Yo ya me sentía como inseguro, de hecho, había mucha gente que a este personaje como que lo incitaba a que molestara a la a la gente. Había mucho grito. Yo le digo al que salió agredido, oiga, estamos compartiendo, ya nos vamos, pero no arme pelea. En esto yo me doy la vuelta, yo no veo, yo el combo lo veo después en el vídeo, y lo que pasó después del combo lo vi y ahí me acerqué y saqué a Raúl, porque yo saqué a Raúl, ahí aparezco en el vídeo. Eso fue lo que pasó.

Los guardias en una oportunidad hablaron con él y no lo sacaron a este joven que andaba molestando a la gente. Si lo hubieran sacado, no debería haber ocurrido nada. Esos fueron los hechos que yo vi, que presencié en ese minuto.

¿A qué se refiere cuando dice que él molestaba? ¿A quien molestaba?

A distintas personas, ahí habían unos jóvenes que yo no los conocía, creo que Raúl los conocía o los ubicaba por la zona por lo que él me decía después.

El molestó a mucha gente, molestó a cuatro personas diferentes dando la vuelta en el paraguas. Venía del otro lado del paraguas molestando por lo que después a nosotros también nos dijeron.

¿A qué se refiere que molestaba? ¿Era agresivo?

Era agresivo, el empujaba a la gente y la gente se daba vuelta, no seguía la provocación de él. En provocó hartó.

¿Esa provocación era como invitar a pelear?

Si, invitando a pelear.

¿Lo dijo textualmente?

Él lo hizo físicamente y desafiadamente. Cuando viene alguien y empuja a la gente, no la va a empujar para algo bueno y con alcohol. En con con alcohol. Por eso le dije a Raúl que nos fuéramos, le dije como 5 minutos antes que me iba porque esa persona creo que quiere conflicto. Ahí en eso yo me doy la vuelta, yo de espaldas, sigo conversando con el amigo que estaba conversando cuando pasaron los hechos que yo vi después por el vídeo. Yo solo después me acerco a separar cuando veo y escucho a la gente.

¿Hubo gente de la organización ahí antes, durante o después de los hechos?

Antes. Lo que pasa es que había mucha algarabía en la gente, estaban celebrando mucho, había harta juventud y el paraguas estaba lleno. Ahí había una parte de la organización, vi a una o dos personas. El señor Zepeda estuvo antes de los hechos, incluso él frenó unos muchachos que llegaron con un parlante, porque el paragua ya lo querían cerrar porque había mucha gente, entonces para evitar algo había ya dejado de vender, y eso era temprano. Ahí llegaron unos muchachos de un camión con un parlante y don Eugenio Cepeda les dijo que no y ahí llegaron los guardias y por eso los guardias ya estaban ahí.

¿Los guardias estuvieron presentes en este hecho?

Estuvieron presentes,

¿Y no hicieron nada?

Nada. En principio se acercaron a advertir al joven y después nada más. De hecho en el vídeo salen dos guardias.

¿Usted sabía si este señor se había trezado a golpes con otra persona antes de este incidente?

Lo que yo supe fue después, averiguando, pero no me consta, pero creo que él había provocado antes alguna trifulca, pero a mí no me consta.

¿Qué pasó después que usted le dice al señor Poblete que se retiren? ¿Uds. vieron qué pasó con esta persona?

No. Cuando vi eso tomé a Raúl y le dije, ya ándate Raúl, y yo también me fui.

No conozco a nadie en esa zona, yo estaba con amigos de mi asociación, soy de Melilla, no sabía con cuánta gente andaba con él, porque a él como que lo incitaba mucha gente a que siguiera, como armando la rosca. Entonces pense que nos podían pegar, así que yo ahí pesqué mi camioneta y me fui donde estaba alojando.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.